



662751  
bueno 500 3-11-1982. p. 13

Será biblioteca especializada y museo

## Palacio Braun de Punta Arenas fue donado al Estado chileno

El palacio de la familia Braun Menéndez, ubicado en pleno centro de Punta Arenas, fue entregado ayer por los chilenos, por el académico y escritor Armando Braun Menéndez, con el fin de que sea transformado en un museo y biblioteca especializada para los ciudadanos australianos.

La ceremonia respectiva se efectuó en la sala "Alonso de Ercilla" de la Biblioteca Nacional, donde en ella este filántropo firmó un documento en el que ofrece el edificio, que fuera su hogar, al Estado chileno, iniciándose así el trámite de su donación.

Presidió esta ocasión solemnemente el Ministro de Educación, Alfredo Prieto, quien agradeció a Armando Braun, presidente de la Fundación Biblioteca y Museo Braun, secretario del Jefe del Estado este gesto para ayudar a la cultura patagónica.

"Esta donación que usted ha hecho, señor Prieto, de un invaluable y hermoso, constituirán un patrimonio cultural que enriquecerá al país y a su ciudad",

**PALACIO**

El palacio está ubicado en calle Magallanes 16, en una de las esquinas de la Plaza de Armas de Punta Arenas y contiene la biblioteca particu-

lar de la familia Braun, que es la más completa y valiosa que existe en el mundo sobre la historia de la Patagonia.

Al hacer entrega de su herencia familiar al Ministro Prieto, don Armando Braun dijo que estaba cumpliendo con su voluntad de que "no tan sólo el de los pocas que sobrevivimos, sino que también el de la reiterada voluntad de aquellos que ya no estaban más".

"En el voto de donar al Estado la casa que edificaron a comienzos del siglo nuestros padres, Mauricio Braun y Joaquín Braun, se nos pidió que fuera desde entonces nuestra hogar".

Para hacer posible este anhelo de su hermano, la herencia se había transformado en una fundación que lleva el nombre de Mauricio Braun, y su estatuto determina como objeto social la conservación de la memoria y biblioteca que muestra el progreso técnico y científico de la región magallánica.

**ESTILO DE EPOCA**

En la conservación del palacio tiene una participación muy importante la dirección de Bibliotecas, Archivos y Museos, cuyo director, Enrique Campos Menéndez, es primo del filántropo patagónico.

"Esto es lo que satisface

nosotros más caros deseos y esperanzas", precisó don Armando Braun, que hoy tiene 80 años.

Además de la utilidad práctica que pueda prestar al interés público aquella casa solariega, quisiéramos que la memoria de los hermanos Braun expusiera de la profunda gratitud de los diez hermanos hacia Chile, su patria, y aquella lejana Punta Arenas en que nacieron.

**CEREMONIA**

A la ceremonia de firma de

los documentos de donación asistieron descendientes de la familia Braun Menéndez, entre ellos, el director de Bibliotecas, Enrique Campos Menéndez; doña Olga Braun; Germán Piñó Cañas, presidente de LA TERCERA; don Adrián Braun y personalidades del mundo cultural de Punta Arenas.

En el pasado el edificio de los padres fue visitado de los más altos jefes de Estado de Magallanes y recibió a jefes de Estado e ilustres visitantes extranjeros.

# Palacio Braun de Punta Arenas fue donado al Estado chileno.

## [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Palacio Braun de Punta Arenas fue donado al Estado chileno. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)